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発言

順位 

議席 

番号 

氏   名 大 項 目 中 項 目 ・ 質 問 要 旨 答弁者 

1 12 

 

難 波 正 吾 １ 子育て支援について 

 

 

 

２ 北公園陸上競技場について 

３ 防災，防水対策について 

（１）子どもの貧困について 

  ① 本市の貧困率はどうか。 

  ② 現行の支援策はどうか。 

  ③ 給食費の無料化への考えはないか。 

（１）沿革と利用状況及び今後の方針はどうか。 

（１）長良地区排水対策について，現状と今後の見通しはどうか。 

市長・教育長 

 

 

 

教育長 

市長 

2 5 萱 野 哲 也 
１ 保育について 

 

２ 市長の政治姿勢について 

 

 

 

（１）病気等で保育所を欠席する児童の保育料を減免する制度を考えてはどう

か。 

（１）人事について 

 ① 市長は人事についてどのように関わっているのか。 

② これまでの人事で期待どおりの効果は出ているのか。 

③ 期待どおりの効果がなければ，その後の対策はどうか。 

④ 行政報告の平成 30年度からの人材育成とはどうしていくのか。 

⑤ 年度途中の人事異動は何か。 

⑥ 計画性はあるのか。 

⑦ 支障はないのか。 

⑧ 研修や派遣する職員はどのように決まるのか。 

⑨ 国や県などに本市の職員を何人派遣しているのか。それらの人件費や

旅費などはどこが負担するのか。また，人件費や旅費などの経費の総額

は幾らか。 

  ⑩ 派遣後の職員への効果，本市への効果をどう検証しているのか。その

効果はどうか。 

市長・教育長 

 

市長 
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3 4 仲 達 幸 弘 
１ 教育政策について 

 

 

 

 

２ 市職員の労働実態について 

 

 

（１）小学校低学年の遠距離通学について，親が毎日送迎している実態をどう

捉えるのか。 

（２）本市として考えられる改善策は何か。 

（３）「子育て王国そうじゃ」の名にふさわしい行き届いた教育を望むがどう考

えるか。 

（１）職員のメンタルヘルスについて 

  ① 心（メンタル）の病気で長期休暇となっている職員の数，実態はどう

か。 

  ② ここ数年の推移はどうか。 

（２）職員の長時間労働の実態について 

① 平成 28 年度の延べ残業時間と１人平均の残業時間はどうか。 

② 最長の人はどの職場で何時間残業しているのか。 

③ 時間外勤務手当の総額は幾らか。きちんと支給されているのか。 

  ④ 正規職員，嘱託職員，再任用職員，臨時職員はそれぞれ何人か。 

  ⑤ 労働条件全般で今後どのような改善を考えているのか。 

市長・教育長 

 

市長・教育長 

市長・教育長 

 

市長 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

4 6 三 宅 啓 介 １ 子育て施策（待機児童対策・

保育士確保）について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）待機児童について 

  ① 現状の待機児童数と今後の増減はどうか。 

  ② 幼稚園の預かり保育の利用状況（人数，率）と実施内容はどうか。 

  ③ 今後，待機児童解消に関してどのような問題点があるのか。 

  ④ 保育所の受入れの見える化はできないか。 

  ⑤ 幼稚園での給食事業のニーズはあるのか，実施の可能性はどうか。 

（２）保育士の処遇改善について 

  ① 保育士手当を新設したが，保育士確保につながっているのか。 

 ② 保育士の処遇改善で何が重要と考えているのか。 

③ 保育所や幼稚園の先生が抱える悩みを受けるカウンセリングの充実

や，社会保険労務士などのアドバイスによる仕事の合理化など職場環境

教育長 

 

 

 

 

 

教育長 
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２ 市議会議員選挙，衆議院議員

選挙の対応と投票について 

の充実を図ってはどうか。 

（１）市議会議員，衆議院議員の選挙対応について 

  ① 台風による選挙看板の被害を受け，今後どのように対応していくのか。 

  ② 選挙に関わる職員の人員配置は適切だと考えるのか。 

（２）投票・投票所のあり方について 

  ① 投票所の中で，投票者数・投票率の最大，最小の状況はどうか。 

  ② 投票所の立会人の確保，事務従事者の配置などの問題点はないか。 

  ③ 投票所の合理化や投票率向上につながる施策の検討は必要と考えるが

どうか。 

 

市長・選挙管理

委員会委員長 

 

市長・選挙管理

委員会委員長 

 

5 ７ 岡 崎 亨 一 １ 若者政策について 

 

 

 

２ 市役所駐車場について 

 

 

 

 

 

３ 選挙について 

（１）若者の定住について 

  ① 本市における若者定住政策はどのようなものがあるか。 

  ② 本市独自の奨学金事業の検討はどうなっているのか。 

  ③ 奨学金返還の支援・新婚世帯への家賃支援の検討はどうか。 

（１）市役所敷地内の駐車場整備について 

  ① 今回の工事完了で以前との改良点はどうか。 

  ② 様々な利用者で混雑している状況があるが，その対応策は今までどの

ように行ってきたのか。 

  ③ 健康診断による車の混雑が見受けられるが，対応策をどのように考え

るか。 

（１）18歳選挙権について 

  ① 本市における 18，19 歳の投票率はどうか。 

  ② 主権者教育の状況はどうか。 

（２）市内で総合福祉センター１箇所しかない期日前投票所をどのように考え

ているのか。 

市長 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

選挙管理委員

会委員長 

 

選挙管理委員

会委員長 

6 1 山 田 雅 徳 １ 効果的な市政情報発信につい

て 

（１）ホームページ，ＳＮＳ，広報そうじゃ，ガラス張り公開市長室等の市政

の情報発信の現状について，どう感じているのか。 

市長 
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２ 各種選挙の投票率について 

（２）市ホームページの更なる研究，改善に取り組んではどうか。   

（３）平成 29年度市民満足度調査の結果について 

  ① アンケート調査の対象者はどのように決定したのか。 

  ② 「市政への関心度」に対して，「市民の意見が反映されているか」の結

果をどう分析するのか。 

  ③ 市民の意見を市政に反映させるために，どのような方法を考えるか。 

（１）投票率向上に向けた対策について 

  ① 昨年の参議院選挙から本年 10 月の衆議院選挙までに実施された各種

選挙での本市の 18歳，19 歳の投票率はどうか。 

  ② 投票への啓発活動はどのような方法で実施したのか。また，今後はど

のような方法を考えるか。 

市長 

市長 

 

 

 

 

選挙管理委員

会委員長 

7 11 小 西 義 已 １ 通学路について 

 

 

２ 農協跡地利用について 

（１）車道と歩道の区別がない道路での白線が薄くなっているがどうか。 

（２）コンクリートの路肩の内側の窪みに水が溜まり，小学生が通りづらくな

っている。道路整備が必要と考えるがどうか。 

（１）農協秦支所の跡地建物の利用はできないか。前回質問をしているが，Ｊ

Ａとの協議はしたのか。 

（２）ハイブリッドメガ生産団地ができる中で，研修生の受入れのための研修・

宿泊設備を設置してはどうか。２階会議室を地区で利用できないか。 

市長・教育長 

市長・教育長 

 

市長 

 

市長 

8 
16 頓 宮 美 津 子 １ 公園整備について 

 

 

 

 

 

 

２ 「働く婦人の家」について 

（１）駅南区画整理によって，新しい公園ができている。公園の設計整備はど

のようになっているのか。樹木，ベンチ，遊具など将来のイメージに基づ

いての設置であるか。   

（２）古い公園には利用も少なく，更には整備がされていない状態も多く見ら 

れる。固定資産台帳に基づいての整理計画はどうか。 

（３）石原公園にＳＬ車が展示されているが，塗装がはげている。対応は考え 

ているのか。 

（１）「働く婦人の家」という名称での施設は県下の市では，本市のみになって

市長 

 

 

市長 

 

市長 

 

市長 
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３ 中心市街地の活性化について 

 

 

 

４ 教育行政について 

いる。男女共同参画センターとして，新しい活用を考えてはどうか。 

（１）歩いて暮らせるまちづくりを目指すのに，最も適していると思われる中

心市街地のにぎわいづくりをどう考えているのか。 

（２）中心市街地でのイベントがいくつかあるが，市民のニーズも調査もしな

がら検討すべきと考えるがどうか。 

（１）通学路の安全・安心について 

  ① 新たな住宅ができたことにより，これまで子どもが通らなかった細い

道が通学路に変わり，危険な箇所もある。対策をどのように考えている

か。 

  ② 通学路に，線を引く，停止線を設ける，止まれのかわいい足マークを

描く，通学レーンに色を塗るなどの対策をしてはどうか。 

  ③ これまで通学路等の簡単な工事でも土木の予算の中で組まれている

が，教育委員会で各学校と連携して，ある程度融通の利く予算を付ける

ことはできないか。  

（２）がん教育について 

  ① 文部科学省は，がん教育の重要さから学校の授業に取り入れるよう促

している。本市はどのようになっているのか。 

  ② まず，モデル校として，どこか１校でモデル授業をしてはどうか。 

 

市長 

 

市長 

 

市長・教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・教育長 

9 
15 村 木 理 英 １ 里山保全と観光の地域循環に

ついて 

 

 

 

 

 

（１）雑草の処方（草刈等）で苦慮している地区について 

  ① どのように認識しているのか。 

  ② 解決策をどのように考えているのか。 

（２）観光資源の取組について 

  ① 名勝豪渓案内所の運営の見直しの考えはどうか。 

  ② 観光シーズンの駐車場有料化等運営の見直し，駐車場スペースの増設

について考えはどうか。 

市長 

 

 

市長 

 

    


